

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios de Argentina

Vestidos

Por: Legiscomex.com

Junio 2 del 2015

No existe un protocolo de etiqueta definido, los empresarios australes no se sorprenderán si son visitados por alguien con pantalón y camisa, lo que depende en gran manera del clima. Sin embargo, para las primeras citas de negocio se recomienda usar traje formal, en general los hombres asisten con trajes clásicos y de colores oscuros y las mujeres con trajes de chaqueta sobrios.

Imagen 2: Empresario argentinos



Fuente: sur54.com.ar

M
de consulta
LEGISCOMEX.com